
Wir sind . . . fair, weil wir im Schützenwesen mit Niederlagen 

umgehen können und die bessere Leistung unserer Gegner 

respektieren. 
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